

中国人観光客と見るや、私たちは「你好!」、「謝謝!」と語りかけます。親しみと、少しの恥ずかしさを込めて。ところが、これがあまり心地よく思われない場合があるようです。

先日、「越前加賀インバウンド推進機構」の5市町の首長で香港に観光PRに行きました。香港は4人に1人が日本を訪れており、そのうち90%近くが複数回の訪日経験を持ち、95%以上が個人旅行という観光成熟地です。問題は、彼らは広東語圏だということです。香港人は「你好!」、「多謝!」と言われると気持ちがいいそうです。考えてみればこれは当然で、香港だけではなく、台湾であれスペインであれフランスであれ同じことだと思えます。



▲左から3番目がEGL ツアーズ袁社長

ところで、香港から日本に一番多くの観光客を送り出しているEGLTツアーズという旅行社の袁文英社長に、推進機構の観光大使を引き受けいただきました。大変な親家で、東日本大震災の際にはレンタカーで被災地をまわり、1億円の支援をされた方です。

要は言葉の問題以前に、いかに相手を思い、どうもてなすかという心だと思います。

市長コラム
元気なわが市、なごみやま!! ありがとう!!!

第113話 你好!

ベビ一誕生

H29.2.1 ~ 2.28 届出順 <敬称略>

氏名	性別	お父さん	お母さん	行政区
坂井 虹奈	女	真生	佳那	古
下野 絢音	女	優人	ゆみ	横垣
小笠原彩恵	女	和也	翔子	桜ヶ丘
山本 彩加	女	真弘	悦子	牛ノ谷
太子堂弘昌	男	幹廣	史恵	六日
山口 徳剛	男	高澄	良子	舟津

「チャンネルあわら」(121ch)の放送を平成28年6月末で終了しました!
ケーブルテレビ 問合せ 政策課 ☎ 73-8005

◆「声の広報」のテープをご希望の方は、あわら市社会福祉協議会(☎73-2253)へ

編集後記 「夢の風船」を実際に聞いたのはライブでの数回ですが、元気いっっぱいな歌声につられて、気付けば私も口ずさんでいました。振り付けもかわいらしく、みんな楽しそうで、歌への愛着が伝わってきました。新郷小学校では、体校式や想いをつなぐ会に向けて、ほかに合奏などを鋭意練習中とのこと。本番で、またすてきな歌声と演奏を披露してくれるのを楽しみにしています。(夕)



第40回 福祉の話

みなも知っていると思うけれど、福井県って幸福度日本一だね。教育や文化、健康、仕事のことなど、人間が快適に生きていくために必要な環境や条件を比較して、総合で全国1位になったんだって。

それじゃあ「幸福」ってなんだと思う?そして、みんなはどんなときに幸せって感じる?おいしいものを食べたときとか、友だちと遊んでいるときとか、テストでいい点を取ったときとか、幸せって感じる時は人それぞれなんだよね。でもね、感じる時は違っても、人間は誰もが幸福になる権利があるんだ。ちょっと難しいけれど、憲法にもそう定められているんだって。

子どももお年寄りも、体の不自由な人もそうでない人も、男の人も女の人も、みんなが幸せになることが認められているんだね。

福祉という考え方は、困っている人がいたら手を差し伸べたり、みんなが幸せになれるように助け合ったりすることだと思うんだ。ただ、福祉の心は誰もが持っているけれど、態度に示すのはちょっと恥ずかしいよね。そんなときは、ほんの少しだけ勇気を出して行動することが大事だね。

福祉の仕事は、市役所のほか、社会福祉協議会などさまざまなところで行っているけれど、共通しているのはすべての人に幸せになってもらいたいってこと。人間が人間らしく生きていくために欠かせない仕事なんだね。

「市役所探検! 広報キッズ」は今月号で終了します。ご愛読ありがとうございました。

問合せ 政策課 ☎ 73-8005

4月の老人福祉センター利用日

市 姫 荘	
3月	クラブ活動
4火	
5水	
6木	一般
7金	★坪江A・剣岳・新郷
10月	
11火	★坪江B・里方・本荘
12水	★金津
13木	一般
14金	★伊井
17月	クラブ活動
18火	★細呂木A・吉崎・北潟・山方・温泉
19水	一般
20木	一般
21金	★細呂木B・波松
24月	
25火	★坪江A・剣岳・新郷
26水	
27木	
28金	★坪江B・里方・本荘

★は通所事業です。クラブ活動日は入浴できません。
※百寿苑は2月末をもって閉館となりました。
旧百寿苑利用地区の皆さまは、3月から市姫荘へご案内します。

市姫荘利用地区の内訳は次のとおりです。
坪江A 中川・東田中・瓜生・南疋田・北疋田・次郎丸・御簾尾・北野・北・前谷・上野
坪江B 笹岡・熊坂・下金屋・畝市野々・牛ノ谷・名泉郷
細呂木A 滝・青ノ木・宮谷・坂口・蓮ヶ浦・細呂木・橋屋・樋山・細呂木駅前
細呂木B 山西方寺・柿原・山十楽・指中・沢・嫁威・日の出・清王



リサイクルバンク

《ゆずります》
ランドセル(女子用)

《ゆずってください》
チャイルドシート、自転車(大人用)、ベビゲート

問合せ 生活環境課 ☎ 73-8018

地域おこし協力隊 No.1? たじいのあわらいふ awara life



冬の天気

雪の少ない太平洋側では、雷は夏の午後、特に夕方に多く発生するというイメージですが、こちらに来てから、雪国では冬にも雷が発生することを初めて知りました。それだけでなく、朝でも夜でも時間に関係なくゴロゴロゴロツと鳴るので、ビックリしました。朝から雷が鳴るとなんだか不安な気持ちになるのですが、皆さんは慣れているから問題ないのでしょうか。インターネットで調べてみると、冬の雷の方が夏よりエネルギーが大きくなるそうです。どうりで、地に響くような力強い雷が鳴るわけです。

本格的な冬になると、雨が降ったりやんだり、霰が降ったり、気が付くと雪になっていたりと、雲の切れ間から青空がのぞいていたり。天気の移り変わりが早く、つつい外を見てしまいます。雨や雪にならなくても、冬はいつもどんよりしている分、日差しが待ち遠しいですね。今は日々、春が近づくとうれしさを感じています。

Profile: 地域おこし協力隊 田嶋 清美
平成27年4月から地域おこし協力隊として、あわら市観光協会に勤務。埼玉県深谷市出身。地元の団体と協力して地域の活性化に取り組み、あわら温泉の魅力を全国にPRしていく。

「あわら市 地域おこし協力隊」Facebook ページでも活動の様子を掲載しています! →



広報紙だけじゃない! あわら情報はここからゲット!

マチイロ スマホに「広報あわら」が毎月届く無料アプリ。
ねっとdeあわら 市のHP上でイベントの様子やあわらの輝く人を動画で紹介。
あわら市 Facebook リアルタイムなあわらの話題を楽しく更新中。
メール配信サービス 防災・就活支援・子育て・婚活・動画更新情報などを配信。

災害テレフォンサービス ☎ 0180-99-7000 (自動案内) 聞き取りにくかった防災行政無線の内容を確認可能。